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第２４１９回 １０月第３例会 １０月１５日（木） 

[ 白河 RC交換卓話例会 ] 

～ 白河ロータリークラブ 鈴木茂久会長エレクト ～ 

 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

●国歌斉唱、ロータリーソング斉唱 

●四つのテスト唱和 

●会長の時間 小沢 瑛 会長 

●幹事報告 小椋 剛 幹事 

●委員会報告 

●卓話 鈴木茂久氏 

●出席状況・ニコニコ報告 

●点鐘 小沢 瑛 会長 

 

点 鐘 

 

会 長 の 時 間 

 

 今月の例会は 1日に石川真理子さんの公開講演会を行

い、皆さんのご協力のおかげで予想以上のご来場を頂き、

成功裏に終わる事が出来ました。また、先週の山梨サント

リー工場見学と諏訪～霧が峰ビーナスラインの移動例会

では、小松職業情報委員長始め担当した人達に感謝申

し上げます。 

 そして本日は１０時より「みらい」に於いてロータリー文庫

贈呈式に行って参りました。今年度の贈呈は１２０冊でし

たが、合計４，５４５冊になったそうです。担当した持田委

員長そして小山委員には、夏の暑い中、銀座の教文館ま

で行って頂き、大変お骨折り頂きました。これからも継続

事業は大切にしていきたいと思います。 

 また、本日は交換卓話という事で白河より４人のご来訪

を頂き、大変嬉しく思っております。一年前、私も白河に

行って３０分の卓話をして参りました。白河の人達には、大

黒屋さんでお風呂に入り南湖公園で抹茶や懐石料理で、

手厚い心温まる接待を受け本当にありがとうございました。

白河ロータリークラブとは姉妹クラブとして末永く関係を密

にして参りたいと考えておりますので、今後とも宜しくお願

い申し上げます。 

 

幹 事 報 告 
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皆さんこんばんは、白河ロータリークラブの皆様本日は

ようこそお出で下さいました。 

鈴木茂久会長エレクト卓話よろしくお願い致します。 

 幹事報告を申し上げます。 

１. 本日、行田図書館「みらい」におきまして、児童図書の

贈呈式を行いました。持田委員長はじめ、出席されました

会員の皆様ご苦労さまでした。 

2. 行田ライオンズクラブよりチャリティーボウリング大会の

ご案内が届いております。 

案内を回しますので参加希望の方は２１日が締め切りとな

っておりますので、早めに申し込みをお願い致します。尚、

定員７２名になり次第締め切るそうですのでご了承下さ

い。 

3. 次回の例会は、来週の２１日火曜日夕方６時３０分より

アイトピアにて、ロータリー３クラブ合同例会となりますので、

お間違えのなうようにお願い致します。また、他のクラブの

手前もありますので、多くの皆様の出席をお願い致しま

す。 

最後になりますが、先週のサントリー白州工場移動例会

におきましては、小松職業情報委員長、野口親睦委員長

大変ご苦労さまでした。以上幹事報告と致します。 

 

 

 

 

 

 

卓 話 講 師 紹 介 

 

小林一好会員 

 

卓 話 

 

白河ロータリークラブ 鈴木茂久会長エレクト 

 

 

 

阪神淡路、東日本大震災で歴史的価値ある建造物が

多くの被害を受けたが、修理や活用に関して専門家の的

確な助言がないままに解体や除却が行われる現実がある

中、平成２０年５月には［地域における歴史的風致の維持

及び向上に関する法律］が施行された。 

よって、地域固有の文化的価値のある歴史的な建造物

等の保全活用を促し、地域の特性を活かした後世に引き

継ぐまちづくりが求められています。 
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委 員 会 報 告 

 

古沢勇治社会奉仕部門長 

 

石渡健司会員増強委員長       

 

坂田幸彦プログラム委員長 

 

 
野口一信親睦委員長 

 
持田朋春音楽・読書委員長        

 
司会者：武笠 毅会員/鴨田 武会員 

 

 

 

 

 

出 席 状 況 報 告 

 

T 

A 

正会員数 

85年規定承認者 

58名 

15名 

A 理事会欠席承認者  

P 本日の出席者 29名 

B 各承認者の例会出席者 4名 

MU 本日のメーキャップ者 5名 

本日の出席率 72％ 
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ニ コ ニ コ 報 告 

○小沢会長 

・本日は、遠方より白河の皆様にご来訪頂きありがとうござ

います。鈴木エレクト卓話宜しくお願い致します。 

○小椋幹事 

・白河ロータリー鈴木茂久会長エレクト、卓話ありがとうご

ざいます。 

○白河ロータリークラブ 鈴木茂久会長エレクト 

・本日はつたない卓話をお聞きいただきありがとうござ

いました。 

○白河ロータリークラブ 齋藤正明 会長 

・本日はお世話になります。 

○白河ロータリークラブ 鈴木和昭 副会長 

・本日はお世話になりましてありがとうございます。 

○白河ロータリークラブ 溝井正行 幹事 

・初めて行田の地を訪れることができました。本日はよろ

しくお願い致します。 

○湯本茂作会員 

・本日は「ゆもと」をご利用頂きありがとうございます。 

 

 

 

※本日のニコニコは 12,000 円でした。ありがとうございました。

 


